

つしま ⑥

目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッチング
- 4 特集
もしもに備える
- 8 みんなの広場
- 9 市役所インフォメーション
「対馬へ行くなら5人がお得!」割引キャンペーン実施中!
対馬市水道局指定給水装置工事事業者一覧 ほか
- 15 わがまち再発見 -対馬歴史人物伝-
安徳天皇
対馬市消費生活相談所だより
身に覚えのない請求メールの対処法
- 16 島おこし協働隊活動レポート **新コーナー**
たすけあい通信
遊月カフェ
- 17 年金コーナー
年金ポータルをご利用ください
- 18 図書Navi -新刊情報-
あんにょん!韓国語 -トイレのマナー-
- 19 **情報BOX**
- 21 対馬市福岡事務所レポート
今月の対馬応援隊「阿比留淳也さん」
学校給食からこんにちは!!
今月の献立「豆ごはん」
- 22 数字で見る対馬市
おくやみ
市長の動き
- 23 **特別診療案内**

まちかどウォッチング

新時代「令和」がスタート

5/1



令 和の時代がスタートした5月1日、市内で7組のカップルが婚姻届を提出し、新しい人生のスタートを切りました。また、新天皇御即位に際し、市役所各庁舎に設置した記帳所では、502人の祝意を受け付けました。

今年2月に天皇皇后両陛下御在位三十年をお祝いし、317人に記帳いただいた芳名録を宮内庁にお届けしたところ「両陛下は手に取ってご覧になり、記帳いただいた方々の気持ちに大変喜びの様子でした」とのお礼の言葉をいただきました。

対馬にやってくる 渡り鳥を観察

5/11



ハチクマ



アカガシラサギ

愛 鳥週間（5月10日から16日）に合わせて、上県町佐護のバードウォッチング公園で「わくわくはじめてのバードウォッチング」が開催されました。参加者は、双眼鏡を使い、ハチクマやアカガシラサギなどの珍しい渡り鳥を観察しました。



看護の心をみんなの心に

5/11



看 護週間（5月12日から18日）に合わせて、美津島町のパル21前で「看護の日」のイベントが開催されました。血圧測定や血管年齢測定・栄養相談が行われ、訪れた市民は、自身の健康状態をチェックする良い機会となりました。

健康のために歩こう!!

5/19



巖 原町の清水が丘グラウンドをスタート・ゴールとした「城下町ウォーキング」を開催しました。親子連れなど約300人の市民が7kmと5kmのコースに分かれ、汗をかきながら元気よく完歩を目指しました。

夢のようにうれしい

5/25



受賞を喜ぶ藤島春実さんと奥様の花枝さん

美 津島体育館で「第59回長崎県乾しいたけ品評会」が開催されました。品評会では、上県町の藤島春実さんが、どんこ箱物の部で農林水産大臣賞（2回目）と香信厚肉グラム物の部で林野庁長官賞（3回目）をダブルで受賞しました。

先人の美挙を後世に

5/27



上 対馬町の殿崎公園で日露・対馬沖海戦追悼慰霊祭が行われました。荒天に見舞われた慰霊祭には、市内外から約150人が参列し、日露合わせて約5,000人の御霊に慰霊追悼の黙祷・献花を行いました。

災害による避難生活でも 安心できるよう

5/30



写真左：対馬市老人福祉施設協議会 阿比留志郎会長

一 一般の避難所での生活が困難な高齢者や障がいのある方（要配慮者）が、安心して避難生活を送れるよう、福祉避難所の開設等について対馬市老人福祉施設協議会と協定を締結しました。（福祉避難所＝要配慮者を対象とした2次避難所）

朝鮮通信使船再現!!



対馬市朝鮮通信使PRキャラクター「つしねこ」



8 月3・4日に開催される対馬厳原港まつりに、韓国で復元された「朝鮮通信使船」がやってきます。朝鮮通信使行列再現出発前のセレモニーなどでお披露目される予定です。